

---

## Hinweis für die Eingewöhnung

Bald startet für Ihr Kind eine neue aufregende Zeit im Kindergarten. Viele neue Eindrücke, Möglichkeiten, Herausforderungen und neue Freunde warten dort. Um diese Transition gut gemeinsam zu bewältigen, benötigt Ihr Kind dabei gute Unterstützung durch uns und anfangs auch hauptsächlich durch Sie als Eltern.

Eine gelungene Eingewöhnung braucht Zeit. Bei manchen Kindern reicht eine Woche, manchmal kann eine Eingewöhnung aber auch längere Zeit in Anspruch nehmen. Wichtig dabei ist: Die Länge der Eingewöhnungszeit wird hauptsächlich durch Ihr Kind bestimmt. Für diese Zeit müssen Sie jederzeit die Bereitschaft und Möglichkeit haben, Ihr Kind zu begleiten und vorzeitig wieder abzuholen. Wir wissen, dass dies oft im Konflikt mit Ihrer Arbeitssituation oder anderen Lebensumständen steht. Trotzdem benötigt Ihr Kind und auch wir Sie in dieser Zeit ganz besonders. Deshalb gilt bei uns für die Eingewöhnung die Rahmenbedingung, dass Sie im ersten Monat (vier Wochen) nicht automatisch die Buchungszeit in Anspruch nehmen können, die vertraglich festgehalten wurde. Weiterhin müssen Sie die Möglichkeit haben, Ihr Kind jederzeit kurzfristig abholen zu können.

Wir danken für Ihre Kooperation. Mit Ihrer Unterschrift bestätigen Sie uns, dass Sie unser Eingewöhnungsmodell so akzeptieren und gemeinsam mit uns und Ihrem Kind gestalten.